
白樺会 2019年度第４回定例班長会議議事録 

2019年 7月 24日 

於：青葉会館 

 

１、報告事項 

1）オータムフェスタ実行委員会報告について 

第 3回班長会議議事録の確認後、９月７日（土）11時から青葉中央公園で行われる概

要について、①模擬店は、たこ焼き、やきとり、漬物・生ビール、おもちゃ、ラムネ・コ

ーラなどを行うこと、また、白樺会は前回班長会議後の実行委員会で昨年同様ジンギスカ

ン、缶ビール、ベーグルを行うこと、②とれたて野菜販売として、トマト、トーキビほか

を販売すること、③子供遊び広場を開くこと、④福引抽選会は大人の部、子供の部で、当

たりはいずれも 50 名とすること、⑤イベントとして、子供ミニゲーム（パン食い競争、

ペタンクなど）のほか、ジャグリング＆バルーンアートを行うこと、また、青葉中学校の

生徒にボランティアで手伝ってもらうこと、などが報告された。 

また、会場設営に各町内会 4 名、会場撤収に各町内会 4 名の支援者が要請されている

ほか、前売り券については、今年は一般発売を行わず、模擬店などは原則として現金販売

とすること、などが報告された。 

２）自治連 7月定例役員会報告について 

引き続き伝法会長から、①厚別区防災訓練について、8月 29日（木）9時 30分から 

青葉小学校体育館及びグラウンドで、札幌市で震度 7 の地震が発生し厚別区内各所で家

屋倒壊、火災等の被害が発生したとの想定で、救護、倒壊家屋からの救出などの訓練が行

われ、各単町 10名程度の参加者を要請されていること、②住民組織助成金が７月 22日

までに振込まれること、③地域つながりまち歩きが、7月 30日（火）9時～13時、青

葉小学校 1～3年生までの児童と保護者を対象に行われること、④お泊り会が、8月 24

日（土）～25日（日）に青葉小学校体育館ほかで行われ、児童 70名、保護者 11名の

参加申し込みがあったこと、⑤青葉通りの青葉中央公園付近の道路が 8月下旬～11月上

旬の日程で道路工事が行われること、⑥1人暮らし高齢者ふれあい交流会が、7月5日（金）

11時から南集会所で行われ、白樺会からの参加者 2名分の参加費を白樺会で負担したこ

と、などが報告された。 

以上の報告に対し、質問等を求めたが出されず全体で確認された。 

 

2、相談事項 

1）オータムフェスタ支援者の募集について 

 オータムフェスタの支援者については、自治連から要請された会場準備などのほか白樺会

としての模擬店スタッフも含めて、以下の通り各班回覧で募集することを提案し確認された。 

 なお、自治連から求められている会計責任者 1 名は会計部長、清掃班 1 名は模擬店スタ

ッフと兼務することも合わせて確認した。 

 



①会場準備：8時～10時 男性 4名 

②模擬店スタッフ：９時 30分～13時、13時～16時 30分（各 9名、男女問わず） 

③撤収：16時～17時 男性 4名 

2）町内会活動サポーターの募集について 

町内会活動の様々な活動のサポートができる方を発掘して名簿化し、必用に応じて活動サ

ポートを依頼し、その活動を通じて町内会活動への参加意識を醸成することなどを目的に、

町内会活動サポーターを募集することとし、各登録者に活動サポートを依頼した場合、その

都度薄謝を進呈することが確認され、各班で募集チラシを各班長が個別にポスティングする

ことが確認された。 

3）町内会加入促進チラシの配布について 

町内会未加入世帯向けにチラシをポスティングして、加入を働きかけることが確認され、

戸建ての各班については各班長が未加入宅にチラシを配布することが確認された。 

なお、マンションについては未加入者宅が把握できないことなどから、役員会で個別に対

応することとした。 

 

4）その他 

①親睦旅行の実施について 

 仲平副会長から、前回班長会議後の実行委員会で、８月２４日（土）８時４０分集合、北

村温泉で温泉入浴、パークゴルフなどを行うことを決めたことが報告され、回覧で参加者を

募集することが確認された。 

②その他 

ⅰ）仲平副会長から、白樺パークゴルフ第４回例会を８月２１日（水）に行うことが報告さ

れた。 

ⅱ）石澤福祉部長から、8月はいきいきサロンをお休みし、9月 27日（金）はバイオリン

演奏を計画していることが報告された。 

ⅲ）中島女性部長から、自治連女性部の社会見学会は役員 3 名で対応したこと、また、区

民祭りの自治連模擬店は役員 5 名で対応すること、厚別音頭は役員２名と８班の柿沢さん

の３名が参加することなどが報告された。 

ⅳ）山本防災防犯部長から、厚別区防災訓練について AEDの使用体験や非常食の試食など

も行われるので積極的に参加するよう要請された。 

 

 最後に全体をとおして質問・意見を求めたが出されなかったため、8月は自治連の定例役

員会も開催されないことなどから班長会議はお休みし、次回の定例班長会議は 9 月 25 日

（水）19時から青葉会館で開催することを確認し終了した。 


